



NUEVA SOCIEDAD



[Revista en papel](#)

[Edición digital](#)

[Suscripción](#)



[Edición digital](#)



[El Partido Demócrata y las insurgencias progresistas](#)

La Convención de Chicago escenificó un partido unido en torno de una candidata inesperada. Se trata de un partido mucho más diverso -étnica e ideológicamente- que en el pasado y que ha sabido incorporar en su seno a su ala izquierda y las nuevas realidades demográficas. Aun así, hay líneas de tensión detrás del eficaz armado para introducir épica en los propios y convencer a los indecisos del peligro de una victoria de Donald Trump.

Por **Patrick Iber**



[El momento Kamala](#)

[Cómo los demócratas recuperaron la épica](#)

Pocos imaginaron que la vicepresidenta estadounidense, con una gestión de bajo perfil, podría encarnar el «shock narrativo» desplegado en la Convención demócrata tras el paso al costado de Joe Biden. Con una campaña que habla de libertad y futuro, Harris enfrenta el discurso apocalíptico de Donald Trump. No sin tensiones internas, sobre todo las referidas a la guerra en Gaza, el masivo y diverso cónclave de Chicago fue una suerte de Super Bowl demócrata.

Por **Juan Elman**



[¿Quién le teme al género?](#)

[Judith Butler y las batallas ideológicas de la extrema derecha](#)

Las extremas derechas han hecho rimar género con amenazas. Pero ¿qué es exactamente lo que perturba tanto de este término y qué nos dice el último libro de Judith Butler, titulado precisamente *¿Quién teme al género?* sobre el momento actual?

Por **Verónica Gago**



[Sudán: las mujeres en la guerra y la guerra contra las mujeres](#)

Las mujeres de Sudán son las principales víctimas del conflicto armado que vive el país. No solo están en la primera línea de batalla, sino que son objeto de una desenfrenada violencia física y sexual. La guerra civil se libra, fundamentalmente, con los cuerpos de las mujeres.

Por **Raga Makawi**

Revista en papel | Nueva Sociedad 312



[Israel: emprendedores del asco y radicalización](#)

La emoción de asco solo es comprensible en el contexto de un sistema cultural que define dónde está el límite entre la pureza y la polución. La movilización política del asco, ubicado entre la naturaleza y la cultura, tiene profundas consecuencias desdemocratizadoras. Esa movilización ha sido clave en el crecimiento de fuerzas extremistas en Israel durante los últimos años.

Por [Eva Illouz](#)

